

## Una feria de educación y empleo online para los jóvenes del Alto y Medio Vinalopó

14/04/2021



Los municipios de **Elda, Petrer, Villena, Monforte del Cid, Novelda, Pinoso y Sax** se han unido para crear la **primera Feria virtual de Empleo y Educación** de la Comunidad Valenciana. Bajo el título "Informa-Educa", tendrá lugar los días **29 y 30 de abril de 9 a 13 horas**. El estudiantado podrá navegar virtualmente por una feria en línea en la que habrá **representación de centros de formación profesional, universidades, agencias de desarrollo local e incluso el Ministerio de Defensa**.

"Informa-Educa" está enfocada para estudiantes de **segundo ciclo de ESO y de Bachillerato** y participarán alumnos de los institutos del Alto y Medio Vinalopó. Se

trata de un proyecto ambicioso en el los ayuntamientos participantes han invertido 1.500 euros cada uno y se ha gestionado desde las distintas áreas de Juventud.

Para conocer las distintas instituciones que estarán presentes, **los alumnos tendrán que crear su propio avatar con el que interactuarán por las distintas salas creadas en línea y recibirán la respuesta rápida**, pues cada instituto, universidad o institución tendrá su propio avatar activo para que el contacto sea directo con los estudiantes. Para ello, primero los profesores de cada clase tendrán que aprender cómo funciona la plataforma que se utilizará y que tendrá un

máximo de **200 usuarios al mismo tiempo**. No obstante esta **quedará abierta hasta final de año para que los estudiantes puedan volver a informarse si lo necesitan**.

Los estudiantes podrán también escuchar **charlas** sobre grados, ciclos formativos o instituciones. Esta es la herramienta que han encontrado para que sea la opción más parecida posible a la presencial, ya que el Baúl del

Estudiante y el Empleo no se celebra en Elda desde 2019 a causa de la pandemia.

La edil de Juventud de Elda, Anabel García, ha señalado que **"el objetivo es dar información y orientación a los estudiantes, pues si saben sus opciones podrán elegir las asignaturas que más les lleven al futuro que quieren, es una ayuda para una de las decisiones más importantes de la vida"**.